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          Целью данной работы является определение степени влияния модификаторов на показатели щебеночно-мастичного асфальтобетона, в том числе необходимых для расчета и проектирования нежестких дорожных одежд. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Проанализировать способы и материалы для модификации асфальтобетонных смесей и степень их влияния на расчетные характеристики. 2. Подготовить план эксперимента, щебеночно-мастичные асфальтобетонные смеси с модификаторами и образцы для изучения меры влияния комплексных модификаторов на выбранные показатели асфальтобетона ЩМА-16  3.	Определить наиболее оптимальные содержания модификаторов и провести сравнения между результатами смесей с различными добавками. 4. Дать рекомендации по применению модифицированных асфальтобетонов. Работа выполнена с использованием материалов и испытательных установок лаборатории СПБ ГКУ «Дирекция транспортного строительства» управления контроля качества и внедрения инноваций. В ходе исследования были приготовлены смеси с использованием трех модификаторов для ЩМА-16 с тремя уровнями содержания модификаторов. Из подготовленных смесей были выполнены образцы для определения таких показателей, как: стекание вяжущего, содержание воздушных пустот, разрушающая нагрузка по Маршаллу, деформация по Маршаллу, средняя глубина колеи, угол наклона кривой колееобразования, предел прочности на растяжение при изгибе, предельная относительная деформация растяжения и истираемость асфальтобетона. По полученным результатам были рассчитаны кривые регрессии зависимости показателей от содержания модификаторов, проведена многокритериальная оценка для определения наиболее оптимального к применению модификатора и даны практические рекомендации к применению полученных результатов исследования.
        

        
          The purpose of this work is to determine the degree of influence of modifiers on the indicators of crushed-mastic asphalt concrete, including those necessary for the calculation and design of non-rigid road pavements. The tasks that were solved in the course of the study: 1. Analyze methods and materials for modifying asphalt mixtures and the extent of their influence on the design characteristics. 2. To prepare an experimental plan, crushed-mastic asphalt mixtures with modifiers and samples to study the effect of complex modifiers on the selected indicators of asphalt concrete SMA-16  3. Identify the most optimal content of modifiers and conduct comparisons between the results of mixtures with different additives. 4. To give recommendations on the use of modified asphalt concrete. The work was performed with the use of materials and test facilities of the laboratory of the SPB GKU "Directorate of Transport Construction" of the Department of Quality Control and Implementation of Innovations. In the course of the study, mixtures were prepared using three modifiers for the SMA-16 with three levels of modifier content. Samples were made of the prepared mixtures to determine such indicators as: binder flowability, air void content, Marshall breaking load, Marshall deformation, average rut depth, rutting curve slope angle, ultimate bending tensile strength, ultimate relative stretching strain and asphalt concrete abrasion resistance. Regression curves of dependence of indicators on the content of modifiers were calculated according to the obtained results, a multi-criteria evaluation was carried out to determine the most optimal modifier for application and practical recommendations were given for the application of the obtained results of the study.
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